



時任町会報は 町会からの大切なお知らせを
会員のみなさまにお伝えするものです。
町会ウェブサイトにも掲載していますので
ご覧ください。 <https://www.tokito.org>



1. 夜間の避難訓練 体験してみませんか？

今年 11 月 22 日 (金) に中部高校定時制課程において、地震をターゲットとした「1 日防災学校」が企画されています。

当町会としても 指定避難所である同校の状況や、初めての夜間訓練であることから 会員の積極的参加に意義ある行事であるとの視点で参加していく事といたしました。

災害は忘れた頃にやってくるではありませんが この際、避難時の行動や要領を体験してみることも大切なことではないでしょうか。

当日は 18:00 (時間厳守) からですが、上靴を持参の上 参加くださるようご案内申し上げます。

2. 今年度受託事業「幼児公園の清掃・整備」終了しました

今年度も 都市施設公社から受託の「時任幼児公園」の草刈り清掃もこの 9 月 19 日に 3 回目を終了し 11 月 1 日に実績報告書を提出しました。

年間 3 回ほどの作業ですが、従来、参加するのは町会役員だけでしたが、今年は公園近くの会員の方が積極的に参加されたことが特筆すべきことでした。



3. タバコの吸い殻 ポイ捨てはマナー違反です

喫煙は百害あって一利なしと言われるほど 健康には良くないと言われてますが なかなか 禁煙できない習慣病の一つでもあります。喫煙される方へお願いしたいことは この 1 年 町内を清掃して感じましたが ポイ捨ての現場が非常に多いことです。特に、バス停や児童遊園地周りの路地、町会が清掃業務を受託している 幼児公園などに吸殻が特に多いように感じられました。

吸殻を火バサミで拾う 町会役員等の方々を見ていると 痛切にマナー順守に思いをいたします。

海外では シンガポールの例など 罰則規定がある国もあるようです。まもなく 積雪の頃になりますが 春先の融雪時にどのような光景を目にするのか気になるところです。

この際 歩行喫煙の回避や携帯灰皿の活用などを心がけて頂くようお願い致します。

4. 在宅委・時和会 共催バスツアー

10 月 23 日(水)今年最後のバス旅行 楽しみのリンゴ狩りでしたが あいにくの雨、バスから降りることができず、赤く鈴生りのリンゴを横目に見て、一路 道の駅へ そして温泉(せせらぎ温泉)に。

温泉にはマルメロが浮び、いい香りが漂っていました。

そして弁当が美味しく皆様喜んでくれました。また、今回初めて参加した方もいて バスの中の賑わいも最高潮でした。帰りは皆さん土産の荷物で一杯で、重たそうに抱えての帰路になりました。

(時和会会長 三浦 記)



5. 新規町会加入について

去る10月1日 時任町にオープンした 高橋病院 が、この度「賛助会員」として当町会に加入して頂くことになりました。これから 様々な場面で町会活動にも参加、ご協力頂くことになると思いますので、会員の皆様にもご理解とご協力をお願いいたします。

6. 第66回 敬老会 盛会裏に終わる

報告が遅くなりましたが 9月8日に開催された 敬老会は75歳以上の高齢者 28名が出席され 例年通りの余興は五錦 竹見仕中 4名による民謡 そして 津軽三味線の素晴らしいバチさばきなどを堪能、終始和やかな1日を過ごされました。

近隣の町会では財源不足や役員の高齢化による負担増などの理由により、敬老記念品の配布中止等の話が見聞される中でも 今年も開催されたことは 関係役員の積極的努力と協力で感謝したいものです。

7. チームときとう 「ストップ・ザ・フレイル」 終了

高齢者や障害者が住み慣れた家や安全・安心に暮らすため町会・ 民生委員・在宅福祉委員の方々がワンチームとして取り組むことを目的に令和元年に発足した組織です。今回は「転倒しにくい体作り」をテーマに 10月30日に地域包括センターときとうの安田保健師を講師にお迎えし開催いたしました

8. 本会報発行後の12月以降の主な町会行事

12月5日	木	役員会
12月7日	土	資源回収
12月11日	月	回覧板
12月15日	日	餅つき大会
12月28日～	土	年末・年始休館